

LA PROTESTA

DIARIO DE LA MANANA

(CONTINUACION)

Viernes 2 de Marzo de 1906

CANCION DEL DIA

DOLOR HUMANO

(DE ANGELO JORGE)

Qué importa que la Mujer sea otra cosa más hermosa, y más hermosa, y más pura, y más alta y armada de Joda la Coronada; que teo dentro del alma todo un abra de temor y amor, todo un abra de dolor y sufrimiento, todo un abra de paz y ventura, brillando en el corazón:

Si el mundo la torna infama, dura, necia, orgullosa, si, novia ó madre ó esposa, es una dulce y dulcísima vida la esencia de la pasión;

en vez de nadar ella sola, alvó de cargo, y su amargura, vendiendo, el cielo de nieve, que no compra su madurez, ni su hermosa prostitución:

Qué importa que alta en los cielos sea el sol que ilumina, y que ilumina, y que ilumina, y que ilumina,

que reina todo el mundo,

mientras hace germos en el violento fabuloso de la gran naturaleza,

las flores de la montaña,

los pétalos de nuestra rosa,

y las uvas y el pomar:

Si en antero sin luz, danzantes,

horribles infernales,

los fabulosos y los campos,

las minas, los hospitales,

la taberna, el impuesto,

hay multitud de humanas tristes,

luto, dolor, muerte, amarguras,

milagros, muchachos milagros,

que no tienen piso ni hogar:

Qué importa la Libertad,

esa hermosa esmeralda,

que avea en nuestros corazones

en lo que la vida:

como el aire á los pulmones,

en lo que la vida:

que avea en su esfera,

que

